

AYUDAS Y CONVOCATORIAS

Eurodesk

□ **Servicio de información sobre Europa.** La Dirección General de Juventud ha puesto a disposición de los jóvenes castellano-manchegos un Servicio de Información sobre Europa denominado «Eurodesk». Es un proyecto que tiene como objetivo mejorar el conocimiento y la difusión de las acciones para la juventud en Europa entre los jóvenes y los centros profesionales que trabajan con ellos. Puesto en marcha por iniciativa de la Comisión Europea, Eurodesk trabaja con el apoyo de corresponsales nacionales en todos los países de la Unión y tiene una unidad de coordinación que se encuentra en Bruselas.

Se puede obtener información sobre programas como Relaciones Exteriores, Asuntos Económicos y Financieros, Industria, empleo, Relaciones Industriales y Asuntos Sociales, Información, Comunicación, Cultura y Medios Audiovisuales, Educación, Formación y Juventud, Política Empresarial, Turismo y Cooperativas, Comisión Europea, Parlamento Europeo, Consejo de Europa, Medio Ambiente, Seguridad Nuclear y Protección Civil, Ciencia, Investigación y Desarrollo, Telecomunicaciones, Mercado Interior o Servicios Financieros.

Los jóvenes que estén interesados en estas materias pueden informarse más detalladamente en los teléfonos 925-267575 y 267558.

Extranjero

□ **Becas para realizar estudios en el extranjero.** La Dirección General de Relaciones Culturales y Científicas convoca concurso para la concesión de becas a ciudadanos españoles, destinadas a realizar estudios o investigaciones en diversos países.

Las becas de curso académico servirán para realización de cursos, investigación o ampliación de estudios en universidades o centros de educación superior del país de destino. La duración será de nueve meses, desde octubre de 1998 a finales de junio de 1999, salvo que se indique otro periodo.

Las becas de verano serán para cursos de perfeccionamiento lingüístico o cursos de verano en universidades o instituciones superiores extranjeras. La duración será entre junio y septiembre, salvo que se indique otro periodo. La solicitud de impresos e información se podrá solicitar en la Dirección General de Relaciones Culturales y Científicas. Servicio de Intercambios y Becas. Calle Atocha, 3. Madrid.

□ **Bolsa de vivienda joven.** La Consejería de Educación y Cultura ha organizado en las ciudades de Albacete, Ciudad Real y Toledo una bolsa de vivienda joven de Castilla-La Mancha. Para cualquier información, los interesados pueden dirigirse a las delegaciones provinciales de Cultura.

Hostelería

□ **Programas formativos.** Jóvenes en busca de su primer empleo y parados de larga duración del barrio toledano de Santa María de Benquerencia podrán beneficiarse de los programas formativos de inserción laboral en el sector de hostelería que se pondrán en marcha a partir del próximo mes de diciembre. Así lo establece el convenio de colaboración firmado recientemente por el alcalde de Toledo, Agustín Conde, y el presidente de la Asociación Provincial de Hostelería de Toledo, Enrique Salamanca, como paso previo a la entrada en funcionamiento de la Escuela de Hostelería que se está construyendo en el barrio de Santa María de Benquerencia.

Los cursos, en los que se prevé que participen unas 120 personas al año, comprenden 350 horas de formación teórica y 50 de prácticas que se realizarán en los establecimientos de la Asociación Provincial de Hostelería.

Este programa formativo se enmarca dentro de la Iniciativa Comunitaria Urban y contempla una aportación económica del Ayuntamiento de Toledo de 32 millones de pesetas, mientras que la Asociación Provincial de Hostelería asumirá la gestión, dirección y ejecución de las distintas actividades.

Con esta formación se pretende obtener un servicio de mayor calidad dentro de la actividad turística.

Desarrollo Rural

□ **Concurso de ideas sobre Desarrollo Rural.** La Agrupación de Municipios Afectados por Centrales Nucleares (AMAC) ha convocado un concurso de proyectos de turismo, agricultura y ganadería, para generar empleo en los cinco municipios de la provincia de Guadalajara. Con esta iniciativa se pretende premiar aquellas ideas capaces de recoger los potenciales de los pueblos de Solanillos del Extremo, Trillo, Henche, Durón y Pareja, situados en una zona caracterizada por sus recursos naturales y escasa población.

El concurso está enmarcado dentro de una línea de desarrollo comunitaria por los alcaldes de la zona, busca la connivencia y complementariedad con los hábitos de sus habitantes y según la AMAC se trata de recompensar aquellos proyectos que integren la economía tradicional de la comarca, el respeto al medio ambiente, y otras opciones de futuro complementarias, como el turismo rural.

Habrán tres premios dotados con 500.000, 200.000 y 100.000 pesetas; el plazo límite de admisión de proyectos finalizará el 27 de marzo y el 12 de diciembre la fecha final de inscripción y se recogerán en la sede de AMAC y en los ayuntamientos participantes. A este concurso pueden presentarse empresas o personas que quieran colaborar con iniciativas viables para afrontar el abandono del campo

CURSOS, FERIAS Y PUBLICACIONES

Técnicas de poda

La Asociación Agraria Asaja de Castilla-La Mancha, en colaboración con la empresa de herramientas Sandvik Española S.A. ha organizado un total de 30 cursos de formación en la técnica de poda que se celebran en otros tantos municipios de la región. El ciclo formativo, que se prolongará hasta el próximo mes de diciembre, está dirigido especialmente a los jóvenes agricultores y se prevé la asistencia de unos 2.000 agricultores de la región. Durante las clases, técnicos de la organización agraria informarán sobre la poda de la viña y sus variedades, así como sobre las herramientas de poda. La distribución geográfica de los cursos es la siguiente: Guadalajara, dos cursos; Albacete, cuatro; Cuenca, seis; Toledo, ocho y Ciudad Real, diez cursos.

Jefe de área

La Federación Empresarial Toledana ha organizado cursos gratuitos a distancia en Toledo sobre «Aplicación del pensamiento estratégico a la empresa» y «Jefe de área», dentro del II Acuerdo Nacional de

Formación Continua y del Fondo Social Europeo. Las cien horas de cada curso se distribuirán de la siguiente forma: A distancia, 85 horas de estudio de las unidades didácticas en el domicilio; para resolver las dudas o problemas contarán con un tutor especializado en la materia. Presencial, 10 horas de trabajo personal con el sistema de Videodisco Interactivo para el curso «Jefe de Área» y 20 horas de trabajo personal con el sistema CD-ROM, para el curso «Aplicación del pensamiento estratégico a la empresa». Los destinatarios son empresarios y trabajadores; la fecha del curso es del 1 de diciembre de 1997 al 30 de enero de 1998.

Analizar y reducir costes

Esta Federación también celebrará un curso de formación a distancia sobre «Analizar y Reducir costes», destinado a empresarios autónomos y trabajadores. El curso comenzará el 1 de diciembre y se prolongará hasta el 30 de enero de 1998. Se realizarán 80 horas de estudio personal en los propios domicilios y durante 20 horas se realizarán prácticas en la Federación Empresarial con tecnología CD-Rom.

Servicio SIPE de UGT

Cerca de 3.000 personas han visitado durante este año los Servicios Integrales para el Empleo (SIPE) de UGT en Toledo y aproximadamente el 30 por ciento han encontrado empleo. Este servicio trabaja en coordinación con el INEM y se dedica a la información sobre el empleo y asesoramiento laboral para personas desempleadas. En estos momentos, UGT trabaja en dos nuevos servicios SIPE en las provincias de Albacete y Ciudad Real. Para ampliar la información se puede llamar al teléfono 256080.

«Alfareros toledanos»

Se ha presentado en Talavera el libro «Alfareros toledanos», una obra del doctor arquitecto Juan Manuel Pradillo Moreno de la Santa, una publicación en dos tomos en la que se puede encontrar el inventario más completo de la alfarería de la provincia, así como una profunda investigación sobre este sector. Este libro está editado por la Consejería de Industria de la Junta a través del Centro de Promoción de la Artesanía y cuenta con un prólogo del historiador Fernando Jiménez de Gregorio.